
日付 時間 回数 プログラム内容 

９月25日 12:30 2647 第2回クラブ協議会「ガバナー公式訪問に備えて」 

10月２日 12:30 2648 ガバナー公式訪問、例会後脇ガバナーと懇談会 

10月９日   取止め例会（祝日週）＊10月8体育の日 

10月14日  2649 地区大会 ＊移動例会 茅ヶ崎市民文化会館 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

9月４日 30(８) 前々回 25 89.29 3 本田・戸張・田辺 

9月11日 30(8) 前回 22 84.62 4 本田・森川・馬郡・石井 

9月25日 30(８) 本日     

 

 

社会奉仕・青少年奉仕委員会／三浦高義会員 

本日の例会終了後、社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会合同にて委員会を開催しますので委員

の皆様はお集まり下さい。 

 

 

 

 

 

カラオケ同好会／長谷川衛委員長 

第1回目カラオケ同好会実施。9月21日（金）18：30～21：30 場所は、ラバーズ デー 

 

 

 

 

 

親睦・ロータリー家族委員会／吉岡善一委員長 

残念ながら、9月26日に予定しておりました、家族感謝ディナー会は、キャンセルとなりました。 

 
 

ＳＡＡ司会 

相原聰会員 

 

 

 

田辺研一郎Ｓ・Ｌ  出席報告 

松川健治委員 

 

 

 

 【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 
例会場 / 北京飯店 4F                      : 会    長 / 古川 毅  幹 事 / 花岡 正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      : 会長エレクト / 伊藤 彦二 副幹事 / 松川 健治 

第 2646 回 2018 年 9 月 11 日 (火) 
司 会／相原 聰 会員 S. L.／田辺研一郎 会員  

斉 唱／「我らの生業」 

ｹﾞｽﾄ ／ RI2780 地区 米山奨学・米山学友委員会 清水 裕 様（平塚 RC) 

   米山奨学生 シイスラーム アシュラフ ハーター アブドェルラヒマーンさん（イスラムさん）

 

      「絵画の鑑賞もいですね」 
 

猛暑の中、奥さんのお供で東急デパートへ買い物に出かけて待っている間絵画

展が開かれているので、鑑賞しているとたまたま 『べルナ―ル・ビュフエ』 

の絵が飾ってあって見ているとても印象的だった。 

 今、不祥事事件で話題になっている、スルガ銀行の創業者である岡野喜太郎

氏は、沼津市長泉町にクレマチスの丘コミュニケーションセンターに『ベル

ナール・ビュフエ美術館』を創設された方です。 

私は絵画には疎いほうで息子と奥さんのすすめで、9月 8日絵画展へ行ってきました。ベルナール・ビュ

フエ再考 代表作から見るビュフエの半世紀をテーマに 100 点以上の作品が展示されていました。特に

印象に残ったのは、皮を剥がされた顔、皮を剥がされた人体や、その他、鳥、蟹、昆虫、人物などもあり、 

また、ビュフエは、親日家で相撲の絵や花などの絵もとても印象的でした。絵画に興味のある方は、ぜひ

行かれたらと思います。 

 余談ですが帰りは、国道 1 号線沿いの大磯に寄り道をして、『吉田茂邸』と江戸時代に旅籠として 

創業して、大磯で現在まで続いている『国よし』へ寄りました。 

 

幹事報告                                  

・10/20（土）チャーターナイトへ出席される方は、会費１万円を集めます。                 

・9/18（火）は祝日週のため休会です。                                   

・産業フェアについて                             

ポスティング：                             

・次第 ・週報 ・ガバナー月信                                     

回覧：                             

・地区資金会計報告書                                     

・青少年交換学生、ロータリー奨学生の募集について                                  

・相模原南RC週報                                

・2017-18年度会計監査報告書                                  
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◆

 
◆会長

 
◆眞鍋藤正会員／

 
◆古木通夫会員／

 
◆長谷川衛会員／

 
◆伊藤健司会員／

 
◆吉岡善一会員／

 
◆石髙誠一会員／

 
◆戸張美穂会員／

 大和中ＲＣ 鈴木洋子 会長   石川達男 幹事  

エジプト・カイロ出身の28歳です。長い名前ですが、エジプト人には名字がありません。 

 

2016年の3月に来日しましたが、その前はエジプト大学の観光学部で学びました。 

 

 

日本の新幹線に興味があり、エジプトにも新幹線を走らせてインフラを良くしたいとの 

思いで日本語を勉強しようと思いました。 

 

ユーチューブを見て色々と勉強しているのですが、エジプト大学の先輩が出ている動画があり、その方は東海大学で教

えているとのことでした。そこでフェイスブックで彼のことを調べて連絡しました。 

 

日本の物価はエジプトの3倍ほど高いので、エジプトで貯金していても、留学するには足りないのです。 

 

そこで奨学金制度の利用先を探すことになるのですが、どこも断られていました。そんな中で話を聞いていただいたの

は、ロータリークラブでした。今は東海大学に奨学生として2年生より編入して留学させていただいています。 
 
この9月より、大学院に進学します。就職先はJR東日本で働きたいのですが、大学院とJRで学んだ日本の鉄道の技術

をエジプトに持ち帰ってエジプトの鉄道インフラの改善に関わりたいと思っています。 

 

 ここからは、エジプトの話です。 

皆さんのエジプトのイメージは、砂漠やピラミッドだと思います。大阪行きの電車の中で会ったおばあさんは、私がエ

ジプトから来たと伝えると、「え！ラクダは、エジプトからここまで来られるのですか？」とおっしゃいました。我々

は、一部の方にはまだテントで生活していると思われているのかもしれません。 

 

 エジプトには、約100のピラミッドがあります。古代エジプト人は、太陽を神様だと思っていました。そして三角形

を精神的な形だと考えていました。それでピラミッドを三角にして、そこに行けば神様に会える場所と考えたのです。 

そしてそこを王様のお墓にしました。ピラミッドの高さは146メートル。当時は世界で一番高い建物だったといわれて

います。古代エジプト人のメインの生業は、農業でした。ところがナイル川の氾濫による洪水で、1年に3か月程、農業

ができなくなってしまうのです。それでは食べられなくて困るということで、王様がピラミッド建造プロジェクトとい

う仕事を与えたのです。ちなみにピラミッドは、砂漠の真ん中にあるイメージを持たれていますが、実は街に隣接して

います。スフィンクスの目線の先は、すぐケンタッキーです。笑 

 

 エジプトは、成田から直行便で焼く14時間です。ドバイ経由ですと、約20時間かかります。ナイル川沿いに街があ

りますが、あとは何もありません。国土の７０％位が砂漠です。エジプトの人口は約1億人ですが、日本と違って６

０〜７０％が35歳以下で、若い人が多い国です。お年寄りがあまり見当たりません。学校が足りない、仕事が見つから

ない、等の問題もあります。大学を卒業して英語やフランス語が話せる等のスキルがないと、なかなか仕事も見つかり

ません。イスラム教が中心ですが、２０〜２５％はキリスト教で、あとはユダヤ教がごく少数います。 

 

 エジプトはまだまだ発展途上国ですが、カイロは大都会です。高層ビルも地下鉄もあります。 

エジプトの国旗には、意味があります。赤色が、今までの戦争で亡くなった方の血を表しています。真ん中の白が平和

の意味で、ワシは国が強いという意味です。下の黒は、革命前の経済が悪化していた時代を意味します。 

 

以上、エジプトについて簡単に説明させていただきました。 

 

ロータリーの奨学金がなければ、皆様との出会いもなかったです。 

ロータリークラブの皆様には心より感謝申し上げます。 
           
 

 「米山奨学委員会」について 
 

米山奨学生 

シイスラーム アシュラフ ハーター アブドェルラヒマーン様 

                      （通称イスラム君） 

◆RI第2780地区 米山奨学・米山学友委員会 清水裕様（平塚RC）／本日、米山奨学生のイスラム君に随行してまいり

ました。米山委員の清水と申します。よろしくお願い申し上げます。  
 
◆会長 古川毅会員／会員の皆さん元気ですか？米山奨学・米山学友委員会 清水裕様、米山奨学生 ミスターイスラム

ようこそいらっしゃいました。例会に出席している皆さん、今日も素晴らしい1日でありますように。 

 
◆眞鍋藤正会員／小金澤さん、昨日の地区大会記念コンペでは大変お世話になりました。有難うございます。出席された

皆様ご苦労様でした。私が長い間、交流を深めている、台湾少年工のグループの留日75周年歓迎大会のしおりをお配り

します。お気持ちのある方のご協力をお願いします。 

 
◆古木通夫会員／岡田委員長、短くお願いします！ 

 
◆長谷川衛会員／①昨日（9月10日（月））RI第2780地区 ゴルフコンペでは、小金澤さんには大変お世話になりました。

②他の協会の理事会へ出席する為、早退をさせていただきます。 

 
◆伊藤健司会員／9月9日は、大和青年会議所主管の神奈川ブロック大会に多くの皆様にご参加いただきありがとうござ

いました。駅前でのイベント、シリウスでの式典全て大成功に終えることが出来ました。 

 
◆吉岡善一会員／本日は、地区米山奨学委員の清水様および米山奨学生イスラム様、ようこそいらっしゃいました。卓話

を楽しみにしております。 

 
◆石髙誠一会員／だいぶ涼しくなってきました、釣りに行くには丁度いい時期です。来週いこうと思っておりますので参

加したい方募集中です。今のところ、17日夜のイカ釣り予定です。 

 
◆戸張美穂会員／本日は、イスラム君と清水様ようこそお越しくださいました。本日は、卓話をよろしくお願い致します。

又、皆様、今日急に涼しく、寒暖の差がある季節の変わり目、体調にお気を付け下さい。 
 

 

 

 

岡田スマイルＢＯＸ委員長 

 
卓話を終えて  

 

 

卓話の様子 イスラム君 

卓話者紹介 清水委員 例会趣旨説明 戸張委員長 

 写真でみる卓話の様子 


